

Arias fustiga intransigencia de sandinistas y los Contras

Nueva York, Julio 25 (UPI). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, criticó a los sandinistas y a la resistencia armada nicaragüense por su intransigencia, diciendo que eso hace peligrar los esfuerzos de paz para la América Central.

En una entrevista que publica hoy "The Wall Street Journal", el Presidente dirigió sus críticas más severas contra el gobierno de Managua que recientemente clausuró la Radio Católica, suspendió

la publicación del diario "La Prensa" y reprimió una manifestación opositora.

"No hay justificativo alguno para esas medidas", dijo Arias, y agregó que los sandinistas con esas acciones demuestran que "prefieren tener como enemigo a un ejército antes que una manifestación de estudiantes, trabajadores o campesinos".

Además dijo que los dirigentes más intransigentes

—Pasa a la página 61—

Madrigal Nieto: no se puede pagar la deuda AL

Buenos Aires, Julio 25 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, dijo anoche que la deuda externa de los países latinoamericanos, como está planteada, no se puede pagar.

Madrigal Nieto, en

diálogo con los periodistas, afirmó también que el plan de Esquipuías para la paz en América Central ha sufrido "un retroceso".

El diplomático, que llegó al país el sábado en una visita de cuatro días,

—Pasa a la página 19—

6 diplomáticos israelíes a reasumir labores en Moscú

Moscú, Julio 25 (UPI). Por primera vez desde que las relaciones entre la Unión Soviética e Israel quedaran interrumpidas después de la Guerra de Seis Días en 1967, diplomáticos israelíes llegarán aquí el jueves para reasumir sus labores, informaron diplomá-

ticos occidentales.

Si bien los funcionarios israelíes recibieron visas por dos meses, los diplomáticos creen que su llegada el 28 de julio efectivamente marca la reanudación de la presencia diplomática israelí permanente en la capital

—Pasa a la página 19—

Juicio a responsables de la guerra Argentina-Inglaterra

Buenos Aires, Julio 25 (AP). La Cámara Federal de Apelaciones iniciará mañana el juicio a los responsables de la guerra contra Gran Bretaña por las Islas Malvinas en 1982.

Los procesados son el ex jefe naval, Jorge Anaya, a quien el Consejo

Supremo de las Fuerzas Armadas sentenció a 14 años de prisión por sus responsabilidades en la guerra, el ex presidente militar y ex jefe del ejército Leopoldo Galtieri, condenado a 12 años de cárcel, y el ex jefe de la Fuerza Aérea Basilio

—Pasa a la página 19—



FISCAL DE E.U. Washington, Julio 25 (Reuter). Richard Thornburgh será juramentado en el transcurso de la semana como nuevo fiscal de los E.U. en sustitución de Edwin Meese.

Funcionario chino ejecutado por recibir soborno 32,500 Dls.

Pekín, Julio 25 (Reuter). Un funcionario de Pekín declarado culpable de haber recibido sobornos por 120,000 yuanes (32,500 dólares) fue ejecutado hoy, informó la agencia noticiosa Nueva China.

Qiao Yonghong, de 35 años de edad, jefe de departamento en una em-

—Pasa a la página 17—

Armas decomisadas por Venezuela son para policía peruana

Lima, julio 25 (UPI). Las autoridades peruanas afirmaron anoche que el lote de armas hallado en un barco de bandera polaca detenido en Venezuela, estaba destinado a la policía nacional.

Un comunicado del ministerio del Interior señaló que el gobierno peruano ha iniciado gestiones oficiales ante Venezuela "con el propósito de solucionar a la brevedad posible este inconveniente".

El barco polaco "Kuznica" fue capturado el

—Pasa a la página 61—



CONTRATOS. Washington, julio 25 (Reuter). El secretario de Defensa, Frank Carlucci, dijo hoy que serán los contratos militares que se hayan hecho legalmente, serán cancelados.



VUELVE A CASA. Boston, Julio 25 (Reuter). Acompañado de su esposa, Kitty, el candidato Demócrata a la presidencia, Michael Dukakis baja del avión que lo trajo de nuevo a casa. Dukakis fue electo la semana pasada en Atlanta para disputar la Casa Blanca con el vicepresidente, George Bush.

Dukakis culpa a Reagan por el escándalo del Pentágono

Missouri, Julio 24 (Reuter). El candidato presidencial demócrata, Michael Dukakis, culpó hoy a la escalada militar del presidente Ronald Reagan por el escándalo que vive el Pentágono

por gastos de defensa y dijo que el caso ha provocado caos en el sector militar estadounidense.

En una conferencia de prensa en esta ciudad, sede de varias industrias

—Pasa a la página 61—

Reagan dispuesto a hablar con Irán sobre los rehenes

Washington, Julio 25 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy estar dispuesto a conversar con Irán sobre los rehenes norteamericanos en poder de extremistas pro-iraníes en el Líbano

"si ellos están dispuestos".

Cuando se preguntó a Reagan al final de una ceremonia en la Casa Blanca en honor de jóvenes seleccionados por la

—Pasa a la página 19—

Persiste en E.U., la peor sequía de últimos 50 años

Chicago, Julio 25 (Reuter). Un débil frente de frío que cruzó el Medio Este estadounidense trajo pocas precipitaciones a la región agrícola de los Estados Unidos que sufre su peor sequía en

50 años y no se aguarda más lluvia para esta semana, dijeron hoy meteorólogos.

El Servicio Meteorológico privado Accu-Weather Inc. dijo a Reuter

—Pasa a la página 34—



INCIDENTES. Yerevan, Unión Soviética; Julio 25 (Reuter). Khachik Zakharyan, de 22 años, es transportado hacia un hospital, tras haber resul-

tado herido en los incidentes entre fuerzas de seguridad y manifestantes armenios. Esta foto fue proporcionada a los corresponsales occidentales.

Banco Mundial urge de la ayuda de E. U.

Washington, Julio 25 (AP). El ex jefe del sistema de la Reserva Federal, Paul A. Volcker, advirtió hoy que el Banco Mundial podría languidecer como fuente principal de ayuda para el Tercer Mundo a menos que el Congreso norteamericano actúe sin tardanza y prometa una nueva contribución de Estados Unidos.

El Banco, encabezado por el ex representante norteamericano Barber B. Conable, quiere que los Estados Unidos prometan 70.1 millones de dólares anuales como contribución en los próximos seis años para aumentar su capital.

Hasta estos momentos, 140 de los

—Pasa a la página 34—